

Repercusión en los aeropuertos europeos por el caso de los «DC-10»

(Viene de la página anterior)

El grupo más castigado, el que tenía como destino la isla de Creta, podrá salir de Gatwick a los 2 de la madrugada próxima después de una espera en Gatwick de más de 40 horas.

Mister Laker ha acusado a la Administración norteamericana de adoptar medidas de emergencia sin tener en cuenta los problemas que plantean y sin estar convencidas de que era una decisión absolutamente necesaria. La paralización de su flota de «DC-10» cuesta a mister Laker más de cincuenta millones de pesetas diarias, «a pesar de que hemos comprobado con detenimiento que ninguno de los aparatos sufre deficiencia alguna».

SE ESPERA LA VUELTA A LA NORMALIDAD

Un portavoz de la Civil Aviation Authority ha dicho hoy que después de comprobaciones hechas en los últimos días no hay motivo para que los aparatos no puedan reanudar el vuelo. A pesar de todo no se conoce exactamente cuándo se autorizará de nuevo a despegar a los aviones. Las autoridades británicas están en continuo contacto con las norteamericanas y se espera que en las próximas horas se tome una decisión que permita volver a la normalidad.

En el caso de la British Caledonian la situación afecta menos a los pasajeros porque gran parte del pasaje que estaba destinado a los tres «DC-10» ha viajado con los «Boeing 707» de la misma compañía.

El primer ministro de Nueva Zelanda, Robert Muldoon, ha aplazado su proyectado viaje a Europa y Estados Unidos después de ordenar a toda la flota de «DC-10» de su país que interrumpa los vuelos. Medio millar de turistas neozelandeses que se encontraban a Tahití a punto de

embarcar para Nueva Zelanda van a permanecer «todos los días que haga falta en la isla del Pacífico hasta que se resuelva el conflicto».

VEINTE POR CIENTO DEL TRAFICO EUROPEO AFECTADO

En total, se calcula que el veinte por ciento del tráfico aéreo europeo ha sido afectado de alguna forma en los últimos días. Lo que preocupa más al público en general y a las compañías aéreas en particular es que no se han dado razones de peso para cancelar los vuelos creando, a su vez, un confusiónismo y un falso temor que nada contribuyen a la tranquilidad y seguridad personal de los viajeros.

En Estados Unidos dos grandes Bancos han tomado «medidas de precaución» para interrumpir todos los créditos destinados a la construcción de aparatos «DC-10» construidos por la compañía McDonnell Douglas. — L. F.

«Día negro» en Alemania

De «día negro» califica hoy un portavoz de la compañía aérea Lufthansa el caos que ocasionó el miércoles en los aeropuertos alemanes la prohibición norteamericana de vuelos de los aviones «DC-10».

La compañía alemana, que tiene en su flota once de estos aviones se vio en la precisión de cancelar ayer ocho vuelos.

La medida afectó a 2.000 pasajeros de la compañía alemana y a unos 1.500 de otras empresas aéreas, cuyos vuelos se coordinan con los de la Lufthansa.

El portavoz ha explicado que las pérdidas registradas ayer por la Lufthansa rondan los 1.500 millones de dólares, a las que habrá que sumar los que se deriven en los días sucesivos, ya que «añadió» «el pánico ha cundido entre los usuarios y éstos se negarán en los sucesivos a viajar en los «DC-10».

El Papa reza por las víctimas de Auschwitz

(Viene de la página anterior)

«Un grito profundo —subrayó— por el derecho a un lugar propio en el mapa de Europa. Una cuenta dolorosa con la conciencia de la humanidad.»

«Auschwitz —añadió Juan Pablo II— es el testimonio de la guerra donde se encuentran las fronteras del odio.»

Explicó a continuación que la guerra lleva consigo un crecimiento desproporcionado del odio, de la destrucción, de la crueldad, y agregó que en la guerra prevalece más la destrucción que el valor humano, el heroísmo que el patriotismo.

«De las guerras son responsables —dijo el Papa— no sólo los que las procuran directamente sino también los que no hacen todo lo posible por impedir las.»

En este sentido, Juan Pablo II citó las palabras que Paulo VI pronunció ante la Organización de las Naciones Unidas: «No más guerras, no más guerras. La paz debe guiar los destinos de los pueblos y de la humanidad entera».

Añadió el Papa que el grito del hombre, martirizado en el campo de exterminio debe reportar frutos para Europa y para el mundo.

Juan Pablo II manifestó también que es necesario sacar todas las consecuen-

cias de la declaración de los derechos del hombre, asegurándole la búsqueda de la verdad, la justicia, el bien moral y una vida digna y a las naciones el derecho a la existencia, a la libertad, a la independencia, a la propia cultura, al honrado desarrollo.

Como siempre —pero quizá más en esta ocasión, en que la televisión excepcionalmente ha retransmitido la misa— el Papa ha hablado con moderación y equilibrio. Con el evidente deseo de hacer justicia a la historia por una parte y de no provocar innecesarias suspicacias en Moscú, ha improvisado una referencia muy especial a la aportación soviética a la lucha contra el fascismo en la segunda guerra, si bien utilizando siempre el término «pueblo ruso». «No quiero hacer ningún comentario especial sobre la participación del pueblo ruso en la última guerra mundial, en la lucha por la libertad, pero no puede pasarse de largo por delante de la inscripción escrita en ruso en este campo de exterminio.»

«Pronuncia estas palabras el sucesor de Juan XXIII y de Paulo VI, pero las pronuncia —ha terminado diciendo el Papa— también en tiempos recientes.» — R. E.

(Más información sobre el viaje del Papa en las págs. 52 y 53.)

Barcelona

La delegada de Educación da garantías a los profesores interinos

Según una nota de la Delegación del Ministerio de Educación y Ciencia, en la mañana de ayer tuvo efecto una nueva entrevista entre la delegada provincial del Ministerio de Educación y de los representantes de los profesores interinos, apoyados por una concentración de profesores frente a los locales de la Delegación, quienes solicitaban la mediación de la delegada cerca del gobernador civil de Barcelona, para buscar una pronta solución a la situación de cinco profesores interinos que se hallan a disposición judicial y en libertad provisional, tras los incidentes del pasado día 31 de mayo. Asimismo, los profesores interinos volvieron a exponer su plataforma reivindicativa respecto a la estabilidad profesional.

En el transcurso de la reunión, la delegada se puso en contacto con la Dirección General de Personal del Ministerio, a quien nuevamente trasladó las peticiones de los profesores interinos de EGB, ya expresadas y reiteradas en otras ocasiones. Como consecuencia de estas conversaciones y de gestiones

anteriores, se les ha comunicado que la estabilidad está asegurada para todos los profesores nombrados con anterioridad a septiembre de 1978 y la experiencia de los dos últimos cursos demuestra que se han renovado, cada curso, los contratos del profesorado interino.

Igualmente, la Dirección de Personal del Ministerio ha señalado que se están estudiando proyectos que permitan la paulatina integración de todos los profesores interinos y sustitutos, a la vez que se está gestionando la ampliación de plantillas del profesorado.

Con referencia a los profesores opositores que, procedentes de otras provincias, se destinaron de forma provisional a la de Barcelona en octubre pasado, la Delegación ha informado que se había garantizado la incorporación a las plazas de las provincias de origen si hubiera en ellas vacantes.

La entrevista se prolongó durante más de una hora. Una vez finalizada, se disolvió la concentración sin que se registrase incidente alguno.

Un comandante retirado, asesinado en Tolosa

(Viene de la página anterior)

bre si va a pedir amnistía para los culpables.

Iñaki Linazasoro añadió que para esta misma tarde había convocado un pleno y se va a presentar una moción de condena sobre este hecho.

El comandante de Infantería retirado tenía una hija de unos 15 o 16 años y su mujer, en el momento de producirse

los hechos, se encontraba fuera de Tolosa, en una casa que la familia tiene en la localidad navarra de Betelu.

En el lugar de los hechos se encontraron unos tres casquillos de bala de nueve milímetros «Parabellum», marca «SF».

Los asesinos se dieron a la fuga a pie, aunque se supone que tendrían en las cercanías algún coche.

El director general de Seguridad del Estado informó a Suárez

Sobre las investigaciones en torno a los últimos atentados

Madrid, 7. — El presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, ha recibido hoy al director general de la Seguridad del Estado, Luis Alberto Salazar Simpson, en el palacio de La Moncloa, según informan a Europa Press fuentes competentes.

De acuerdo con estas fuentes, el presidente había mostrado urgente interés por conocer el estado de las investigaciones policiales que se llevan a

cabo en relación con los últimos atentados terroristas registrados en el país, por lo que el señor Salazar le ha informado de la marcha de las mismas.

COMPRO
MONEDAS ORO PLATA Y BRONCE
SELLOS EN COLECCION Y STOKS
BILLETES ESPAÑOLAS 1800-1900 Y PUEBLOS GUERRA CIVIL
MEDALLAS CONMEMORATIVAS ORO, PLATA Y BRONCE
RELOJES BOLSILLO ANTIGUOS ORO Y PLATA

Pago al contado. Supero cualquier oferta. Compruébalo
F. PRATS-C. Muntaner, 25 tienda. Junto Gran Vía
T. 254 93 48 - De 10,30 a 2 y de 4,30 a 8.
Sábados hasta las 6,30.

Todavía puede unirse a un BRILLANTE negocio

Situado en pleno centro de Barcelona C/ Muntaner, 239. Trv. de Gracia, DIAMANTE CENTRE le ofrece uno de los mejores últimos locales de la zona para que haga su mejor negocio. Espacios de 15 a 25 m.
Todos estos puntos de venta están pensados para que con una mínima inversión. Ud. disponga de un gran negocio. Además, los costes de mantenimiento son muy pequeños

y en cambio, las facilidades de compra muy grandes.
En confianza, le ofrecemos la posibilidad de montar el mejor negocio de Barcelona a unos precios más que rentables. Para ello solo tiene que hacer una cosa: venga a visitarnos a Muntaner, 239 de 11 a 14 o bien llame al Tel. 218 33 52 y pasaremos a saludarle.



Travesera de Gracia
Muntaner
DIAMANTE CENTRE
Muntaner, 239 (Travesera de Gracia) Barcelona.

Don José Gómez Gordo, en Barcelona

Presidirá el «Día de Méjico» en la Feria Internacional

Ayer llegó a Barcelona el que fuera hasta hace poco embajador de Méjico en España, don José Gómez Gordo, director general del Instituto de Comercio Exterior, y destacada personalidad del mundo de las finanzas de su país. El señor Gómez Gordo, que tan grato recuerdo dejó en el desempeño de su anterior misión diplomática, interesándose por el fomento de las relaciones hispano-mexicanas, especialmente a través de Barcelona y de su Zona Franca, como base de penetración hacia Europa y países del Mediterráneo, presidirá hoy los actos organizados en la Feria Internacional de Muestras con motivo del «Día de Méjico». Anoche, en honor del ilustre huésped, se celebró una recepción íntima en la residencia de los señores Creixells. El nuevo promotor del comercio exterior mejicano afirmó que en el orden de prioridades del mismo figura el Intercambio y cooperación con España, junto con Japón, Brasil, Canadá y Suecia.

Olot

Conferencia de Federica Montseny

Con escaso público, sin llegar al centenar de personas, desenvolvióse la anunciada conferencia de la dirigente de C.N.T. y ex ministro Federica Montseny, la que fue presentada por Joaquín Guillén, el militante más antiguo de la organización en Olot, según informa L. A.

La disertación de Federica Montseny giró en torno al tema «La dona i la transformació de la societat», si bien iniciando la charla con una exposición destinada a tratar de la situación del Estado actual y del capitalismo y su crisis, junto con una panorámica de la situación mundial y la actuación de las grandes potencias en relación con la situación española. Tratando específicamente del tema propuesto expuso cómo la mujer ha empezado a tomar posiciones políticas, y cómo hasta ahora habían sido muy pocas en efectuarlo, tales como Teresa Claramunt, la propia madre de la conferenciante, Soledad Gustavo, Libertat Rodenas, Rosario Ducet y otras. Señaló y subrayó el papel de la mujer en todos los tiempos y en la hora actual, el necesario cambio de vida, el peligro de adaptación al capitalismo, etc., atacando el sistema capitalista con múltiples argumentos.

Sumario

EL PRESENTE NUMERO CONSTA DE 76 PAGINAS

TRIBUNA

EDITORIAL

Los ciudadanos de la Comunidad Europea votaron ayer el Parlamento comunitario «Nace la democracia europea» con todos sus defectos y limitaciones y con toda su importancia y trascendencia.

COLABORACIONES

Baltasar Porcel cree que la cuestión candente es la de los «obreros y empresarios».

Jaume Miravittles escribe sobre la «gran paradoja catalana». — La calle y su mundo: «Expollos» por Ero. Páginas 5 y 6.

BARCELONA

EL PUERTO, PRACTICAMENTE COLAPSADO

Continúa el conflicto en el puerto de Barcelona, donde el número de barcos de cabotaje que aguardan ser cargados o descargados ha llegado a cuarenta. — Página 23.

CATALUÑA

PREOCCUPACION DEL CONSUMO DE DROGA EN LERIDA

Los doctores Edo y Martín celebraron una mesa redonda en el Colegio de Médicos sobre el problema del elevado consumo de droga en Lérida, hábito que entre los jóvenes ha nacido como un fenómeno contracultural y de descontento social. — Página 33.

SUCESOS

EL SKYLAB PUEDE CAER EN ESPAÑA

El laboratorio espacial de la NASA, «Skylab» que se espera caiga en tierra en las primeras semanas de julio, puede caer en alguna zona habitada, entre ellas España, aunque se espera que su caída tenga lugar en algún océano. — Página 51.

TIEMPO

ESTABLE

Bonancible y soleado en toda Cataluña. Vientos flojos del Norte. Temperaturas calurosas. — Página 74.

PAGINAS DE HUECOGRABADO

«Guía del espectador inquieto» y «Siete días-televisión. Las películas de la semana». Análisis y comentario de los principales programas y películas que serán pasados por la pequeña pantalla los próximos días a partir de hoy, por José María Baget Herms. — Páginas 38 y 39.

CARTELETA. Página 62.

TELEVISION. Página 63.

PAVIMENTAR UN SALON DE 40 m² ES CUESTION DE HORAS.

el pavimento cerámico es fácil de colocar.



PAVIMENTO CERAMICO